

Auch als Begleiter zu Kaffee, als Milch- oder Wasserkaraffe, erweist sich die Lounge-Karaffe als stylisches Multitalent.



Even as an accompaniment to coffee when used as a milk or water jug, the lounge carafe proves to be a stylish all-rounder.



Eisch
GERMANY

LOUNGE CARAFE

WWW.EISCH.DE

Die in Handarbeit hergestellte Karaffe setzt Ihre Snacks gekonnt in Szene: Nüsse, Popcorn, Gummibärchen oder auch Cocktailtomaten oder Beeren. Ihrer Fantasie sind keine Grenzen gesetzt. Die Lounge-Karaffe von Eisch Germany ist eine stilvolle und hygienische Alternative zur Schale, in die jeder Gast mit den Fingern greift. Man schüttet sich einfach die benötigte Menge der Leckereien in die Hand oder auf die Serviette.

The handmade crafted lounge carafe sets your snacks in the spotlight: Nuts, popcorn, sweets, cocktail tomatoes or berries. Your imagination need have no limits. The lounge carafe of Eisch Germany is a stylish and hygienic alternative to bowls or plates, encouraging every guest to use their fingers. One simply takes the desired goodies in the hand or the napkin.

SERVE STYLISHLY AND HYGIENICALLY

SERVIEREN SIE STILVOLL UND HYGIENISCH

